

N°2023/51

Nouméa, le 03 mars 2023

## COMMUNIQUÉ DE LA VILLE DE NOUMÉA PROLONGATION DE LA FERMETURE DES PLAGES ET CAMPAGNE DE PRÉLÈVEMENT DE REQUINS TIGRES ET BOULEDOGUES

Suite aux récentes attaques de requins, le maire de Nouméa avait ouvert des campagnes de prélèvement de requins tigres et bouledogues, interdisant ainsi toute baignade et activités nautiques dans la bande littorale des 300 mètres jusqu'au vendredi 3 mars à 12h.

Cette réouverture était conditionnée à la qualité des eaux de baignade et de la turbidité de l'eau face aux conditions climatiques prévues cette fin de semaine.

Suite à différents signalements de la présence soutenue de requins, en particulier ce jour, le Maire organise de nouveau une campagne de prélèvement d'une semaine à partir du mardi 7 mars.

Ainsi la baignade et les activités nautiques sont désormais interdites dès ce jour et jusqu'à nouvel ordre dans les zones suivantes :

Magenta, Sainte-Marie, Château Royal, Anse-Vata, île aux Canards, îlot Maître, Baie des Citrons et Kuendu Beach.

Le retour à la normale fera l'objet d'un communiqué de presse.